

EXPOSITION

100 ANS DE L'ACO

Du 5 au 19 février 2023



DÉCOUVREZ

L'Action chrétienne en Orient

Irak - Iran - Liban
Syrie - Égypte

CENT ANS DE VIE AU MOYEN-ORIENT

L'Action chrétienne en Orient, qui a vu le jour au lendemain du génocide arménien, fête son centenaire. C'est l'occasion d'en savoir plus sur cette association, dans laquelle l'association DM, à Lausanne, est partie prenante, et de son travail dans plusieurs pays du Moyen-Orient. Pour ce faire, nous vous proposons de découvrir une exposition retraçant la vie de l'ACO, de ses débuts à nos jours.

Poussez la porte ! Entrez !

Temple protestant, rue d'Oche 9, Martigny